



TPN Bantah TKN Terkait Dugaan Kecurangan Pemilu di Jawa Tengah dan Jawa Timur: Berita Terkini yang Perlu Anda Ketahui

Description

Ganjar-Mahfud Bantah Tuduhan Kecurangan Pemilu 2024

Tim Pemenangan Nasional (TPN) paslon nomor urut 3 Ganjar Pranowo-Mahfud MD membantah temuan Tim Kampanye Nasional (TKN) paslon nomor urut 2 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka terkait dugaan kecurangan di masa tenang Pemilu 2024. Hal ini dikemukakan oleh Anggota Kedepatian Hukum TPN Heru Muzaki dalam konferensi pers di Jakarta.

Bantahan terhadap Tuduhan Kecurangan

Heru menegaskan bahwa TPN Ganjar-Mahfud tak pernah menginstruksikan atau mendukung tindakan-tindakan yang mengarah pada praktik politik uang. Ia juga mengimbau TKN Prabowo-Gibran untuk melaporkan kepada Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) jika menemukan adanya kecurangan dalam Pemilu 2024. Menurutnya, TPN Ganjar-Mahfud merupakan pihak yang paling sering melaporkan dugaan pelanggaran Pemilu 2024 ke Bawaslu.

Dugaan Kecurangan di Beberapa Daerah

Wakil Ketua TKN Prabowo-Gibran, Habiburokhman, telah mengungkapkan sejumlah dugaan kecurangan yang terjadi di masa tenang Pemilu 2024 di berbagai daerah di Jawa Tengah, Jawa Timur, dan Jakarta Timur. Dugaan tersebut termasuk pengondisian panitia pemilu tingkat kecamatan hingga panitia pemungutan suara di TPS oleh anggota KPU di Kabupaten Wonosobo, dugaan kecurangan di Kabupaten Wonogiri dan Malang, serta upaya pengerahan oleh oknum Ketua RT di Jakarta Timur.

Menghormati Proses Hukum

Heru menegaskan bahwa TPN Ganjar-Mahfud tidak mungkin melakukan kecurangan seperti yang dituduhkan. Mereka sangat menghormati proses hukum yang berjalan dan siap untuk melakukan investigasi internal apabila kasus ini dilaporkan ke Bawaslu.

Upaya Pemberantasan Kecurangan

Heru juga menegaskan bahwa TPN Ganjar-Mahfud telah aktif melaporkan dugaan pelanggaran Pemilu 2024 ke Bawaslu. Hal ini menunjukkan komitmen tim pemenangan dalam pemberantasan kecurangan dalam Pemilu.

Informasi tambahan oleh Wakil Ketua TKN

Habiburokhman menyatakan bahwa TKN sudah memiliki bukti berupa foto dan informasi terkait

dugaan kecurangan tersebut, serta siap untuk mengungkap kasus-kasus tersebut kepada lembaga yang berwenang. Oleh karena itu, upaya penegakan hukum dan penyelidikan dari Bawaslu sangat diharapkan untuk menegakkan keadilan dalam Pemilu 2024.

Ringkasan

Tim Pemenangan Nasional (TPN) pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud MD membantah temuan Tim Kampanye Nasional (TKN) pasangan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka terkait dugaan kecurangan di masa tenang Pemilu 2024 di Jawa Tengah dan Jawa Timur. TPN Ganjar-Mahfud menegaskan tidak pernah mendukung praktik politik uang. Mereka juga mengimbau TKN Prabowo-Gibran melaporkan kecurangan ke Bawaslu. Selain itu, Wakil Ketua TKN Prabowo-Gibran, Habiburokhman juga mengungkap dugaan kecurangan di beberapa daerah. Apa pandangan Anda tentang pernyataan TPN Ganjar-Mahfud? Apakah Anda percaya bahwa kecurangan terjadi di masa tenang Pemilu? Bagaimana menurut Anda penanganan dugaan kecurangan dalam Pemilu 2024? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark